

Cuentos Matemáticos

La aparición de los números de dos cifras

The two digits numbers are born

Malena Durán González

Revista de Investigación



Volumen IX, Número 2, pp. 109–110, ISSN 2174-0410

Recepción: 15 Feb'19; Aceptación: 15 Sep'19

1 de octubre de 2019

Resumen

En este artículo se muestra uno de los cuentos presentados al concurso de relatos con contenido matemático organizado por el GIE Pensamiento matemático en 2015 para alumnos de la ESO, Bachillerato y universitarios. En él se introducen los números de dos cifras de una forma divertida.

Palabras Clave: Cuentos con contenido matemático, números naturales, dígitos.

Abstract

This paper shows one of the tales presented to the contest about tales with mathematical content organized by the Innovation Educative Group “Mathematical Thinking” in 2015. The tale introduces the two digits numbers in a funny way.

Keywords: Tales with mathematical content, positive integer numbers, digits.

1. La aparición de los números de dos cifras

Había una vez una ciudad llamada Matematópolis, habitada por nueve familias: la familia del uno, la familia del dos, del tres, del cuatro, del cinco, del seis, del siete, del ocho y del nueve. La familia encargada de dirigir la ciudad era la del número nueve porque era la familia con más valor.

Un buen día llegó a la ciudad una nueva familia, la del número cero. Cuando los miembros de la nueva familia llegaron a la plaza de la ciudad todos los demás números les estaban esperando para darles la bienvenida. El líder de la ciudad dio un paso al frente y dijo –Bienvenidos a la Matematópolis, la ciudad de los números –todos se presentaron a los nuevos ciudadanos y cada uno les decía su nombre y su valor. Cuando todos terminaron de conocerse el cabeza de familia de los ceros dijo –Nosotros somos la familia cero y representamos algo cuando no hay nada. – ¿No tenéis valor? –Dijo el número cuatro. –

